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LOCAL  |  Política
Ciudadanos trasladará al Parlamento de Andalucía la histórica demanda del grado 
medio para el conservatorio de Priego

Reunión de la diputada andaluza por Córdoba, Isabel Albás, e integrantes de la junta directiva de la 
formación naranja en nuestra localidad con el equipo directivo y el AMPA del centro

Rafael Cobo Calmaestra
Viernes 23 de junio de 2017 - 18:06

La diputada andaluza de 
Ciudadanos por Córdoba, Isabel Albás, en compañía de varios 
integrantes de la Junta Directiva de la formación naranja en Priego, 
entre ellos su coordinadora local, Encarni Valdivia, ha mantenido 
hoy viernes una reunión con el equipo directivo y representantes del 
AMPA del Conservatorio elemental de música de Priego.
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El objetivo de este encuentro, como la propia Albás indicaba en declaraciones a los medios, es conocer de 
primera mano las necesidades y demandas que presenta el centro, ya que como apuntaba, “desde Ciudadanos 
entendemos que la Junta de Andalucía tiene que hacer una escucha activa y no hacer promesas o 
compromisos que luego realmente no lleva a cabo”.
En relación al conservatorio prieguense, la diputada andaluza de Ciudadanos añadía que el grado medio es 
una demanda que lleva muchos años formulándose, afirmando que hay muchos alumnos y alumnas que 
quieren continuar sus estudios en Priego, y se ven obligados a desplazarse al conservatorio profesional más 
cercado, que es el de Lucena y que se encuentra a 30 kilómetros, “algo que lógicamente para los padres es 
inviable, con lo cual hace que modifiquen la formación de sus hijos”, afirmaba Albás.
Junto al conservatorio, la diputada andaluza de Ciudadanos visitaba Almazaras de la Subbética, “para 
escuchar sus demandas y trasladarlas al parlamento”, añadiendo que desde su formación, “entendemos que 
hay que fortalecer la industria, hay que escuchar a la industria, a los pequeños y medianos empresarios, y 
que estén muy en unión con la Formación Profesional y la Universidad, para que los jóvenes que salgan 
formados de Priego no se tengan que ir a otras localidades a buscar trabajo”
De ahí que como afirmaba, “desde Ciudadanos trabajaremos en el Parlamento andaluz para llevar a cabo las 
necesidades de los ciudadanos de Priego”.
Por su parte, Encarni Valdivia coordinadora de la Junta Directiva de Ciudadanos Priego, ponía de manifiesto 
que pese a no contar con representación en la Corporación municipal, “sí que podemos escuchar y trasladar a 
nuestros grupos en el Parlamento Andaluz y en el Congreso de los Diputados las demandas de los 
prieguenses”
A colación de los artículos del Reglamento Orgánico Municipal que entrarán en vigor en la próxima sesión 
plenaria y que permite la participación en los Plenos de colectivos vecinales, Valdivia recordaba que 
recientemente Ciudadanos Priego presentó un escrito en el Ayuntamiento en el que se solicitaba esa 
participación ciudadana. Documento que según la coordinadora de la Junta Directiva de la formación naranja 
en Priego, “va más allá, ya que se planteaba la posibilidad de que todos los vecinos y asociaciones la 
facultad presentaran mociones y propuestas para su debate en las sesiones plenarias”.
En este sentido, Valdivia incidía en la implicación de su formación en temas relacionados con la 
participación, recordando la propuesta planteada sobre la colocación de cámaras de video vigilancia y el 
incremento de la presencia de agentes de la policía local en La Villa, ante los actos vandálicos y hurtos que 
se habían registrado en el barrio. Propuesta de la que según Valdivia, “no recibimos respuesta por parte del 
equipo de gobierno”.


